

PRESSEMITTEILUNG

Belp, 08.05.2023

Energiesparen - tut gut!

Als nachhaltiges und umweltbewusstes Unternehmen übernimmt BAUHAUS auch im Bereich Energieverbrauch Verantwortung. Bereits 2018 hat BAUHAUS mit der Umrüstung der Beleuchtung in den Fachcentren auf die neuste LED-Technologie begonnen. Auch deshalb konnten bei Aufkommen der drohenden Stromknappheit rasch und einfach entsprechende Sparmassnahmen bei der Beleuchtung und weiteren Bereichen eingeleitet werden:

- Konstante Reduktion der Heiztemperatur in den BAUHAUS Fachcentren auf 19°C
- Die Beleuchtung wurde vollständig auf LED umgerüstet
- Gezielte und angepasste Reduktion der Lichtstärke (Lumen)
- Vollständiger Verzicht der Aussen- und Werbebeleuchtung in der Nacht

Durch diese effizienten Massnahmen konnten rund 20 % des Energieverbrauchs im Vergleich zum Vorjahr eingespart werden. Zudem wurden die Massnahmen von Mitarbeitenden und Kundinnen und Kunden im laufenden Tagesgeschäft gut angenommen. Sämtliche Massnahmen werden deshalb beibehalten und wo möglich noch weiter optimiert.

BAUHAUS – der Spezialist für Werkstatt, Haus und Garten, ist derzeit mit fünf Fachcentren in den Kantonen Bern, Zürich, St. Gallen, Fribourg und Aargau vertreten. Nebst dem Webshop werden die Verkaufsstellen vom Service Center in Belp unterstützt. Unser wachsendes Unternehmen zählt mittlerweile über 600 Mitarbeitenden in der Schweiz. In fünfzehn Fachabteilungen bieten wir unseren Kundinnen und Kunden auf einer Verkaufsfläche von bis zu 20 000 m² über 120 000 Qualitätsprodukte. Unser Erfolg verdanken wir der Kompetenz und Freundlichkeit unserer Mitarbeitenden. Mit ihrem täglichen Einsatz überzeugen sie durch Fachkompetenz und absoluter Kundenorientierung – den tragenden Eckpfeilern der BAUHAUS Firmenphilosophie